



PROGRAM SOSIAL KEMANUSIAAN

## PMI & Pemkot Jogja Galang Dana dari ASN



Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo (depan, kir) menyerahkan bantuan kupon dalam bulan dana PMI Kota Jogja, belum lama ini.

PMI Kota Jogja menggalang dana lewat program Bulan Dana PMI 2023. Kegiatan ini diharapkan bisa mengumpulkan dana sekitar Rp627 juta. Pengumpulan dana ini terutama untuk operasional PMI Kota Jogja yang tiap hari mengelola 100 kantong darah, atau sekitar 3.000 kantong darah per bulan. Dalam Bulan Dana PMI 2023, PMI Kota Jogja dibantu oleh Pemkot, di mana tiap aparat sipil negara (ASN) diwajibkan menyumbang. Sumbangan ini menggunakan sistem kupon dengan besaran mulai Rp2.000,

Rp3.000, Rp5.000 hingga Rp10.000. Ketua Pelaksana PMI Kota Jogja, Irjen Pol (Purn) Haka Astana optimistis pengumpulan dana bisa melebihi capaian tahun lalu, yakni sebesar Rp627 juta. "Dengan dukungan penuh dari semua pemangku kepentingan, PMI dapat menjalankan roda organisasinya dengan lancar terutama untuk mendukung kegiatan sosial," katanya, Rabu (6/9). Haka menjelaskan dana yang

terkumpul digunakan sebaik mungkin untuk kepentingan sosial bersama, terutama pengolahan darah yang selama ini sangat dibutuhkan masyarakat luas. "Kepedulian sosial masyarakat Kota Jogja merupakan bukti semakin kuatnya solidaritas kemanusiaan," katanya. Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo menjelaskan jajarannya sangat mendukung program Bulan Dana PMI 2023 karena untuk kepentingan

kemanusiaan. "Dana yang terkumpul akan digunakan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dalam hal pelayanan sosial kemanusiaan, seperti membantu masyarakat apabila terjadi bencana alam, kegiatan transfusi darah maupun saat ada kejadian darurat luar biasa," katanya. Singgih berharap dana yang terkumpul tahun ini lebih tinggi dari tahun sebelumnya. "Semakin banyak dana yang terkumpul semakin memudahkan kegiatan kemanusiaan yang diselenggarakan PMI Kota Jogja," katanya. (Triyo Handoko/)



Gandeng Gendong

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005